

9 novembre 2018

Chris Anderson et Anthony Arquin au palmarès des étoiles montantes de 2018 de Lexpert

Les associés de Davies Chris Anderson et Anthony Arquin ont été admis au palmarès des étoiles montantes de 2018 de Lexpert et, de ce fait, à celui des meilleurs avocats de moins de 40 ans.

Présentés à l'occasion du gala annuel de Lexpert tenu à Toronto le 8 novembre, ces prix prestigieux récompensent des avocats en pratique privée et des conseillers juridiques d'entreprise, âgés de 40 ans ou moins, qui se sont illustrés au sein de la profession juridique et de leur collectivité.

Membre clé du groupe Fiscalité de Davies, Chris se consacre à la planification fiscale des opérations complexes de fusions et acquisitions, des investissements de capitaux privés, des structurations de fonds de placement, des dossiers d'insolvabilité, des investissements immobiliers et des successions. Expert des règles fiscales applicables aux athlètes professionnels, il a coécrit *Canadian Taxation of Trusts*, un guide détaillé sur le traitement fiscal des fiducies au Canada. Chris fournit également des services juridiques bénévoles à UNITY, organisme caritatif qui fait appel au hip-hop pour améliorer la vie des jeunes de collectivités peu desservies.

Anthony, qui agit comme conseiller juridique principal dans un nombre important de projets de développement phare de la province, s'est rapidement démarqué comme un leader prometteur dans le marché immobilier du Québec. Spécialiste des grands aménagements à usage mixte, il est fréquemment invité comme conférencier dans des conférences sur l'immobilier ou devant des regroupements de promoteurs. Anthony siège au conseil d'administration de la section canadienne d'Humanité & Inclusion, organisme qui est venu en aide à deux millions de personnes en situation de handicap dans 59 pays en 2017 et est colauréat du prix Nobel de la paix 1997.

La liste complète des lauréats de cette année paraîtra dans le numéro de novembre/décembre du magazine *Lexpert*.